

Pressemitteilung vom: 27. Juni 2005
Thema: Spende vom 1. Burgmantreffen 2005

**Spende vom 1. Burgmantreffen 2005
auf der Burg Lißberg**



Es kamen zu unserem ersten Burgman- Großrollertreffen in 63683 Ortenberg auf der Burg Lißberg rund 80 Teilnehmer.

Das erste Treffen war ein voller Erfolg, mit Ausfahrten, gutem und günstigen Essen, Bier vom Fass und vielen Punkten mehr.

Ein besonderer Punkt war die ausgelobte Tombola zu Gunsten von MEHRSi e.V. Dank hierbei auch an alle Spender, die diese Tombola möglich gemacht haben.

Die Tombola erbrachte für MEHRSi e.V. einen Gesamtbetrag von:

360,00 Euro

worüber wir uns sehr gefreut haben. Der Betrag ist bereits für die guten Zwecke an MEHRSi angewiesen worden.

Leider sind unsere Bilder von der Tombola nichts geworden ☹, aber es wurde sehr viel Fotografiert, vielleicht kommt das ein oder andere Bild noch an.

<http://www.burgmanfreunde.de>



MEHRSi sagt MERCI für diese tolle Aktion.